6 Piéces
338 m?

Réf. 7660S
2 350 000 €

Collonges-au-Mont-d'Or

Maison a vendre (69660)
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Collonges-au-Mont-d'Or _ Au calme absolu Sublime villa d'architecte
nichée dans un havre de paix de 4 000m2, mélant ancien et
contemporain, a deux pas des commodités. D'une surface habitable
d'environ 340m2 et de plain-pied, cette splendide villa prend place au
coeur d'un parc de presque 4 000m?, sans vis-a-vis, composé d'un
bassin, d'arbres centenaires et d'une piscine. Organisée autour d'un
patio et largement ouverte sur I'extérieur, cette villa lumineuse propose
un double séjour de 80m? ainsi qu'une grande cuisine dinatoire toute

équipée. 2 cotés nuits bien distincts proposent d'un cété une ...

Collonges-au-Mont-d'Or _ Absolute peace and quiet Sublime architect-designed
vila nestled in a 4,000m?2 haven of peace, blending the old and the new, just a
stone's throw from amenities. With around 340m2 of living space on one level, this
splendid villa is set in almost 4,000m?2 of unoverlooked parkland, featuring a pond,
century-old trees and a swimming pool. Organized around a patio and largely open
to the outside, this luminous villa features an 80m2 double living room and a large,
fully-equipped kitchen/dining room. On one side, 2 distinct bedrooms offer a large

master with double ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE
19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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